

Un samedi d'été à l'aire du viaduc de Millau ...

Alors que le viaduc de Millau fêtait son 30 000 000 utilisateur, l'aire du viaduc de Millau continue à faire le plein de touristes avec plus de 350 000 véhicules par an (soit près de 1 million de visiteurs par an) sous la gestion de la DIR Massif Central (Centre de La Cavalerie).

Après le pic de fréquentation de midi, vers 14h, les parkings commencent à être plus disponibles (difficile d'accueillir près de 5 000 véhicules répartis sur une douzaine d'heures) ...



...pour une petite promenade jusqu'au belvédère afin d'observer la « star » ...



Samedi 23 juillet 2011

... et une séance de tonneaux pédagogiques avec vue imprenable sur les causses ...



... par nos anciens collègues retraités de la DDE de l'Aveyron, maintenant bénévoles à la Prévention Routière



Une dernière pause avant le départ, ou le retour !



Samedi 23 juillet 2011